



*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht nicht auf irgendeinem Platz,
sondern im Herzen seiner Mitmenschen.*

Albert Schweitzer

Wir trauern um

Bernd Konrad

Durch sein Engagement, seine Klarheit und sein intensives
Wirken für die Selma-Rosenfeld-Realschule hinterlässt
er Spuren, die wir für immer in Erinnerung behalten werden.

In Dankbarkeit:

**Schulleitung, Kollegium,
Schüler und Eltern, Verwaltung,
Freundeskreis der Selma-Rosenfeld-Realschule
Schulträger Stadt Eppingen**